



DÉCLARATION POUR LA PAIX ET LA CESSATION DE LA VIOLENCE

1. Invitation du Frère Ernesto

A tous les Maristes de Champagnat, frères, laïcs, enfants et jeunes.

Nous sommes tous conscients des situations de guerre et de violence que notre monde connaît en de nombreux endroits. C'est pourquoi je vous invite à prendre un moment de réflexion et de prière sur ce sujet. Un moment qui peut être répété chaque semaine ou chaque fois que vous le jugerez opportun, dans vos familles, vos établissements d'enseignement et vos communautés.

En tant que personnes, en tant que chrétiens, en tant que maristes, il est important d'être proches de la réalité qui nous entoure et d'être solidaires en particulier avec ceux qui souffrent le plus.

F. Ernesto Sánchez, Supérieur Général



2. Déclaration

Les Maristes de Champagnat, rejoignant le Pape François dans sa considération que « la guerre n'est jamais une nécessité, ni une fatalité. Elle est toujours une défaite pour l'humanité », nous voulons lancer un appel urgent :

1. À l'arrêt immédiat de toutes les formes de violence qui ont lieu en Palestine, en Israël, en Ukraine, en Haïti, en Syrie... (ajouter d'autres lieux ou situations) et dans tant d'autres endroits dans le monde.

2. Au dialogue entre tous les acteurs impliqués dans ces situations de violence, tant au niveau des groupes individuels concernés qu'au niveau gouvernemental et international.
3. Pour un dialogue et une collaboration entre toutes les personnes concernées par ces cas de violence, y compris les individus et les groupes directement impliqués ainsi que les organismes gouvernementaux et internationaux.
4. Demander des comptes à ceux qui ont commis et commettent des crimes, dans le respect du droit international.
5. S'associer à ceux qui promeuvent la paix et la justice, même au-delà de nos frontières maristes.
6. Se souvenir et prier pour les victimes des conflits qui ravagent notre monde.

3. Minute de silence

4. Prière pour la paix

Marie, Reine de la Paix, nous vous saluons, notre Bonne Mère.

Tu es la mère de ceux qui souffrent de l'horreur de la guerre, donne-nous le don de la paix.

Tu es Vierge, pleine de grâce, donne-nous un cœur compatissant.

Tu es notre intercesseur, adoucis les cœurs de ceux qui encouragent la violence.

Tu es un enfant du Père, aide-nous à découvrir que nous sommes tous des enfants du même Dieu.

Tu es la mère du Fils, notre frère, rapproche-nous chaque jour de la fraternité universelle.

Tu es fidèle à l'Esprit, apprends-nous à lui confier la vie de ceux qui souffrent.

Nous prions pour les enfants qui vivent la guerre.

Nous prions pour les filles qui subissent des violences.

Nous prions pour les adolescents et les jeunes sans horizon.

Nous prions pour les hommes et les femmes qui veulent la paix, et pour les hommes et les femmes qui veulent la paix.

nous prions aussi pour ceux qui ignorent le sens de la guerre,
donnez-leur un cœur compatissant et miséricordieux.

Nous te le demandons, Reine de la Paix.

